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牛久市教育委員会１０月定例会会議録 

 

 

１．日  時  令和４年１０月２０日（木）午後１時３０分 

２．場  所  牛久市役所分庁舎 ２階 第２会議室 

３．出席委員  染谷 郁夫・石井 美知夫・𠮷原 英夫・八木橋 晴美・宮本 芳子 

４．委員以外  教育部長            吉田 茂男 

  の出席者  次長兼学校教育課長       川真田 英行 

        次長兼スポーツ推進課長     高橋 頼輝 

        教育企画課       課長  吉田 充生 

        指導課         課長  河村 博行 

        文化芸術課       課長  糸賀 珠絵 

        生涯学習課兼中央図書館 

                 課長兼館長  斎藤 正治 

        学校教育課     課長補佐  森田 明 

        学校教育課     課長補佐  野口 治 

        指導課       課長補佐  山口 明 

        指導課       課長補佐  飯田 千枝美 

        文化芸術課     課長補佐  木本 拳周 

        生涯学習課     課長補佐  池田 健一 

        スポーツ推進課   課長補佐  保坂 正博 

        教育企画課     課長補佐  山口 功 

        教育企画課      副参事  近藤 絹 

５．欠席者   文化芸術課     課長補佐  山越 義弘 

６．会議録署名人 八木橋 晴美 

７．議事事項  報告第２７号 牛久市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則について 

        諮問第 ２号 牛久市教育支援委員会への諮問について 

        報告第２７号 令和４年度学校運営協議会委員の任命について 

８．その他 

 

 

教育企画課長 

 

  出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。 

 

 

教育長   今日から新しく、教育委員に宮本さんが就任されました。一言ご挨拶、簡単

に。 

 

 



2 

宮本委員   こんにちは。宮本芳子と申します。新たなメンバーの一員となりまして、少

しでも私で力になれることがあるかどうか、大変緊張しておりますが、一生懸

命頑張っていきたいと思います。おくのの小学校を通しまして、牛久の学校は

本当にいい学校だなと思って、自分の子供もここで学んだらもう少し何かちょ

っと違ったかななんて、正直思っております。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

教育長   牛久小の放課後カッパ塾やっているんですよ英語。それから土曜カッパ塾の

英語を教えたり、盛んとおくのに手伝い行って、おくのの教育を盛り上げても

らっています。元大使館勤務というのもありますので、いい経験を持ってまた

発言いただければなと思いますので、よろしくお願いします。 

  いよいよ文化祭も３年ぶりに開催。さっき見に行ったんですが鍵閉まってい

て準備の様子は全然分からなかったんですが、盛んと準備なさっているのかな

と思って、そちらも大変です。 

  また午前中、部活動を地域移行するということで各課の課長と現場の先生に

来てもらいながら、どうやって地域に移行していくかと、非常に難しい問題で

して、これを午前中に時間をかけて話し合ったりしています。そういう中で教

育を変えていくというのは難しいなという気がします。 

 

 

教育長   開会を宣言する。 

 

 

  会議録署名人 八木橋 晴美委員を指名する。 

 

 

教育長   初めに、議案第２７号「牛久市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則につ

いて」事務局より説明をお願いします。 

 

 

次長兼学校教育

課長 

  議案第２７号については、牛久市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則に

ついてです。 

  こちらの規則改正につきましては、来年度から第二幼稚園と第一幼稚園の統

合をスタートしまして、第一幼稚園のほうで３歳児保育を新たにスタートする

ということになります。その関係で、第２条の幼稚園に入園する年齢のところ

を、これまで「満４歳から小学校就学の始期に達するまでの幼児」となってい

たものを、「満３歳から」という形に改めるものでございます。 

  以上です。よろしくお願いいたします。 
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教育長   それで、第二幼稚園が来年度は５歳児だけ。 

 

 

次長兼学校教育

課長 

  来年度は５歳児だけ、まだ定員までの間がありますので、そこの部分はご希

望があれば受け入れると。 

 

 

教育長   ４歳児はバスを出して第一幼稚園まで運んでいくと。 

 

 

次長兼学校教育

課長 

  そういうことです。来年は４歳と３歳と二学年同時に募集するしかないので、

第一のほうになりますが。 

 

 

教育長   第二幼稚園がちょっと寂しくなりますね。そういうお話です。よろしくお願

いします。 

 

 

   議案第２７号について出席者全員の賛成を得る。 

 

 

教育長   次に、諮問第２号「牛久市教育支援委員会への諮問について」でありますが、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項により、出席委員の

３分の２以上の多数で議決したとき、これを公開しないことができます。 

  本議案につきましては非公開にしたいと思いますが、委員の皆様にお諮りし

ます。非公開とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

 

   （全員挙手） 

 

   全会一致で非公開と決定 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

諮問第２号について出席者全員の賛成を得る。 

 

教育長   以上で委員会の非公開を解除します。 

  次に、報告第２７号「令和４年度学校運営協議会委員の任命について」事務

局より説明お願いします。 
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生涯学習課兼中

央図書館課長兼

館長 

  報告第２７号は令和４年度学校運営協議会委員の任命についてでございま

す。牛久市教育委員会教育長に対する事務委任規程第２条の規定に基づき、学

校運営協議会委員の任命１名及び退任１名についてご報告をいたします。 

  資料をご覧いただけますでしょうか。 

  まずは、任命でございます。牛久市立牛久第一中学校１６番、網かけの部分

です。江守史子様、スクールアシスタントの方です。こちら任命ということで、

学校運営の拡充に活躍されるものと考えております。 

  続きまして、裏面です。 

  退任１名でございます。牛久市立向台小学校委員さん９番、網かけの部分、

青木直子様がＰＴＡ副会長ということでご参加いただいていたのですが、県外

転出のため退任ということになります。 

  説明は以上です。 

 

 

教育長   以上で本日の議事は終了いたしました。 

これにて１０月定例会を終了いたします。 

  次回の定例会は令和４年１１月２４日、市役所分庁舎２階第２会議室、午後

１時３０分での開催となります。 

 

 

 


